
本日のプログラム
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次 回 の プ ロ グ ラ ム
2016年11月24日(木) 12:30～

本 日 の プ ロ グ ラ ム
2016年11月16日(水) 18:00～

１６
第２７９９回例会記録
司会：上田 稔 副ＳＡＡ
遠軽ロータリークラブ通常例会
日時：2016年11月10日(木)12:30～
場所：ホテルサンシャイン ２Ｆ

★開 会 点 鐘 ：黒坂 貴行 会長
★国 歌 ：君が代
★Ｒ ソ ン グ ：奉仕の理想
★四つのテスト：海野 功 会員
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2016～2017
Weekly Report№

黒坂貴行会長 ターゲット：地域のあしたのために、行動しよう！

ＲＩテーマ

幹事報告 遠藤 利秀 幹事④
１．理事会の報告と11月の例会予定

11月 3日：休会
11月10日：国際奉仕委員会担当プログラム
11月16日：夜間例会(中湧別RCとの合同例会）
11月24日：ゲスト卓話
・11月20日のロータリー財団補助金管理セミナ
ー(北見)には成田会員が出席

２．北海道家庭学校より園遊会の礼状

３．ガバナーエレクト事務所開設の案内

４．ガバナー事務所より地区大会参加の礼状

５．遠軽警察署より「遠軽地区被害者支援ネット
ワーク総会」(11月21日)の案内

６．第4分区ガバナー補佐より「ガバナー事務所
固定設置箇所」に対する各クラブの意見を
11月16日までに回答依頼

７．来週16日(水)の2クラブ合同例会へは、中湧
別の例会場へバスで行きます。

８．本日、例会終了後に臨時理事会を開催

【名前後の○数字は写真の中の番号】

2016 -17

２クラブ合同例会
中湧別ＲＣ（中湧別）

入会式
◇本間克明会員

2016～17年度遠軽ロータリークラブ黒坂貴行
会長より本間克明新入会員へ「ロータリーの心
得」とバッジが進呈されました。
◆推薦者：海野功会員
◆昭和32年 2月22日 旭川市生
◆勤務先・役職：遠軽商工会議所 専務理事
◆結婚記念日：10月6日 奥様名：和恵 様
◆学歴／職歴：
昭和54年 3月 明治学院大学経済学部卒業
昭和54年 4月 遠軽信用金庫入庫
平成28年10月 遠軽信用金庫執行役員遠紋ブロ

ック長、本店営業部長退職
平成28年11月 現職

◆趣味：スポーツ観戦、ゴルフ、絵画鑑賞、読書
◆挨拶：ロータリークラブ「四つのテスト」の言
行ができるよう努めていきたいと思います。
どうぞよろしくお願いします。(写真右上)

会長報告 黒坂 貴行 会長③
アメリカではトランプ氏が大統領になりまし

た。今後の国際社会にとって、日本にとってどの
様な影響が出て来るのでしょうか。期待と不安が
混じり合った、日本の7年前の政権交代のように
ならないことを願っています。

今月のロータリーの友に「日本のポリオ」発症
から撲滅へ、そして今後の課題という記事が載っ
ています。日本のポリオは根絶されて、定期接種
もされています。そこに課題があるそうです。ポ
リオウイルスとは何か、感染から発症、ポリオワ
クチンの開発と接種、今後の日本のポリオ対策と
しての課題とあるのですが、ポリオについて、詳
しく書かれています。

ナイジェリアで野生型ポリオウイルス感染と多
くの国と地域でポリオ撲滅は知っていましたが、
人間が作り出したワクチンそのものが、変化を起
こして感染するそうで、このワクチン由来ポリオ
ウイルスの伝播を止めることが課題である…この
ことには少々驚きました。

ロータリアンとして、ポリオは知っておきたい
ことだと思います。

ゲ ス ト 卓 話
プログラム委員会
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遠軽ロータリークラブ www.engaru-rc.com
会長：黒坂貴行 副会長：中川満之
会長エレクト：成田弘明 幹事：遠藤利秀
会計：島田光隆 ＳＡＡ：日野邦彦
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◇1959年9月12日創立 1959年11月7日認証

2016-2017年度 国際ロータリー
会長：ジョン Ｆ・ジャーム
第2500地区ガバナー 駒形曙美(北見ＲＣ)
第4分区ガバナー補佐 飯田弘明(紋別ＲＣ)
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委員長：須藤順一 副委員長：高井一博
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本吉春雄 吉川 紘 乾 淳

2016～2017年度

ニコニコ
ＢＯＸ 佐藤 直也 親睦活動委員

乾 淳会員 結婚記念日 5,000円
高井一博会員 結婚記念日(25年) 5,000円
木村一則会員 結婚記念日、誕生日 10,000円
黒坂貴行会員 結婚記念日 5,000円
遠藤利秀会員 誕生日 5,000円

えんがる町観光協会長就任 5,000円
海野 功会員 サラリーマン稼業に終止符 5,000円
本間克明会員 遠軽商工会議所専務理事就任 5,000円

2016-17年度 合計201,400円

☆閉 会 点 鐘：黒坂 貴行 会長
☆今月会報担当：棚橋 忠 会員

2016-17_16th-03

10月27日 37 32 20 62.5%
11月10日 38 33 26 78.8%

竹内 徳治
出席委員長

例会日 会員 出席計算 出席者数 メイク 出席率 無断欠席数 会 員 数 アップ出席報告

本日のプログラム
ロータリー財団月間にあたって

国際奉仕委員長 金谷 正一 会員
本日は長い間、海外の青年をホームステイで受

け入れている山田荘一会員に今までの想い出の中
で印象深い話をしていただきます。

山田 荘一 会員
私は心と心の「国際交

流」が「国際理解」につ
ながり、それが「国際奉
仕」になっていくと思い
ます。相手を知ること、
自分をしっかり知っても

らうこと、相互理解が大事です。
私は韓国人を約20人くらい受け入れていま

す。韓国にも4～5回行っています。
今、韓国が大変騒がしい。拓殖大学の呉善花

(オ・ソンファ＝元韓国籍で日本に帰化)教授は
2000年頃、「ワサビの日本人と唐辛子の韓国
人」という本を著しています。

どちらも辛いが、トラブルがあった場合、韓国
人は相手に向かって“カーッ”と熱くなり積極的だ
が、日本人はワサビの辛さのようにツーンと受け
身になりまず頭を下げて引く傾向にある、と。実
に言い得ている。
韓国のデモなんか凄いですね。韓国人の気質・

DNAについて私なりに考えてみると「事大主
義」と「恨｣(ハン)。

前者は一定の原理、原則より勢力の強いものに
なびいて自己の利益と保身を計ろうとするやり方。

経営者も司法も行政も、法より上を気にする贈
収賄と不公平の原因になり、それを知った下の国
民は恨(ハン)となるのです。

後者は自分や自国が相手より下のものと感じた
時などに起きる感情で恨みばかりでなく悔しさ、
嫉み、ストレス等で攻撃的になりやすい。

しかし韓国では肯定的な意味が強いように思わ
れます。特に日本に対するスポーツなどパワーの
源となったりしています。親の無念を子が忘れな
いことは親孝行です。弟分と考えたい日本の上に
立てない恨(ハン)は強大です。

今、信じた国に裏切られた恨(ハン)が数十万の
デモへと走らせている、と感じます。

委員会報告
◇親睦活動委員 佐藤 直也 君
・今月の結婚記念、おめでとうございます。

乾 淳会員 高井一博会員①
木村一則会員② 黒坂貴行会員③

・今月の誕生日、おめでとうございます。
遠藤利秀会員④ 木村一則会員②

◇金谷 正一 会員
先週11月5日(土)、釧路ロータリークラブ創立

80周年記念式典に上田会員、東海林ご夫妻の4名
で参加してきました。(写真上）

記念式典は簡素に行われましたが懇親会は“さ
すが釧路”、料理も素晴らしく大満足でした。

ごあんない
◇浅井 彰 会員（ほくでん遠軽営業所長）

会員の皆様から関心が寄せられた、“ほくでん
エネモール”、“Web料金お知らせサービス”等に
ついて、ご案内します。(詳細は配付資料参照、
または直接浅井会員へお問い合わせ下さい。）


